

# Une Aubeloise engagée pour les élections fédérales

**AUBEL**

Isabelle Hansez, Aubeloise et compagne de Léon Stassen, rejoint Les Engagés pour apporter son expertise au fédéral.

**M**axime Prévot, président des Engagés, et Vanessa Matz, députée fédérale et tête de liste à la Chambre pour la province de Liège, ont présenté ce jeudi deux « personnalités de la société civile » pour renforcer les troupes à l'approche des élections de juin 2024.

« On a fait de la santé notre prio-

rité et on se revendique comme étant le parti de la santé et du bien-être, confie Maxime Prévot. On souhaite être en cohérence avec cette priorité, mais aussi qu'on quitte l'entre-soi politique avec un mixte entre des politiques aguerris et des personnalités de la société civile. D'où ce recrutement de deux professeurs qui ont leur ancrage, leur expérience, dans le secteur de la santé. Ce ne sont pas deux stars de la télé-réalité, mais des personnes qui ont une expérience reconnue et précieuse à partager. »

Cette recherche de « sérieux et de pertinence, de crédibilité et d'efficacité loin de l'esbroufe et du bling-bling », a conduit Les



Isabelle Hansez, Maxime Prévot, Vanessa Matz et Lucien Bodson, ce 20 décembre.

Engagés à contacter Lucien Bodson (40 ans de pratique médicale, ancien directeur de l'aide médicale urgente pour la province et chef de clinique d'urgence et SMUR du CHU de Liège de 2006 à 2020) et Isabelle Hansez.

Originaire de Liège, cette dernière est citoyenne d'Aubel depuis 8 ans, par amour, puisqu'elle partage la vie de Léon Stassen, figure bien connue d'Aubel (et candidat

bourgmestre). Elle a été contactée par Vanessa Matz pour son expertise professionnelle (elle est professeur et psychologue spécialisée en santé mentale et un burn-out lié au travail, doyenne de la faculté de psychologie de l'ULiège). « J'ai fait connaissance avec Les Engagés via l'engagement politique de mon compagnon, mais j'ai aussi animé des séminaires participatifs sur les questions de santé mentale et travail pour le

parti. Je me suis reconnue dans ce mouvement et j'ai apprécié son humilité dans sa remise en question. Ils sont venus me chercher et m'ont proposé d'être sur la liste. »

Elle sera attentive aux questions liées à la santé mentale, aux problématiques de la qualité de l'emploi et aux difficultés pour les PME et indépendants (notamment pour leurs dirigeants), aux conditions de travail... P.L.J.